
9 Pièces

165 m²

Réf. 9636

3 690 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Co-exclusivité. Sur les hauteurs de Cannes, dans un quartier résidentiel

prisé, cette villa moderne de style scandinave bénéficie d'une superbe

vue sur  la  Méditerranée avec en toile  de  fond la  baie  de  Nice,  le  Cap

d'Antibes  et  Cannes.Sur  un  vaste  terrain  paysager  avec  2  piscines

(l'une  est  à  l'Est  et  l'autre  à  l'Ouest),  la  maison  s'ouvre  sur  de  vastes

terrasses de part et d'autre de l'édifice offrant une grande luminosité et

clarté  au  lieu.Elle  dispose  de  5  chambres,  dont  4  de  plein-pied,  d'un

salon  /  salle  à  manger  avec  cheminée  et  de  belles  hauteurs

sous-plafond, d'une cuisine ouverte et ...

Co-exclusivity. Located on the heights of Cannes, in a sought-after residential area,

this  modern  Scandinavian-style  villa  boasts  superb  views  over  the  Mediterranean

with the bay of Nice, Cap d'Antibes and Cannes in the background.On a generous

plot of land with 2 swimming pools (one is on the East side and the other one the

West  side),  the  house  opens  onto  large  terraces  on  either  side  of  the  building,

offering a  large brightness  and clarity  instead.It  counts  5 bedrooms (4 are  on the

ground  floor),  a  large  entrance  hall,  a  living  room  and  dining  room  area  with  a

fireplace, high ceilings, an ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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